



Escuela

Bosques de primavera Aldea Medio

Padre y Familia Compromiso Política & Compact

[2024-2025] Padre & Familia Compromiso (PFE) Programa	
Declaración de misión	Springwoods Village Middle School es crear estudiantes de por vida a través de la investigación y la reflexión que se desarrollen intelectual, emocional y socialmente para ser productivos y compasivos. global Ciudadanos.
Esperanzas de heredar & Objetivos	<p>La escuela secundaria Springwoods Village desarrollará y distribuirá conjuntamente con los padres y miembros de la familia de participativo niños a escrito padre y familia compromiso política, acordado en por Dichos padres deberán describir los medios para llevar a cabo los requisitos de las subsecciones (c) a (f) de la Sección 1116 de ESSA. Se les notificará a los padres sobre la política en un formato comprensible y uniforme y, en la medida de lo posible, en un idioma que los padres puedan entender. Dicha política deber ser hecho disponible a el local comunidad y actualizado Periódicamente a encontrarse el necesidades cambiantes de los padres, los estudiantes y la escuela</p> <ul style="list-style-type: none"> · El Padre y Familia Compromiso Política voluntad ser Revisado y revisado anualmente antes el cierre del año escolar en curso · El Padre y Familia Compromiso Política es explicado y repartido durante reuniones anuales del Título 1 del campus.
Fondos	Título I fondos voluntad ser asignado para el implementación de el padre y familia compromiso programa. Semejante programas, actividades, y procedimientos voluntad ser planificado y implementado con significativo consulta con padres de los niños participantes.
Revisar	Todo usar de fondos y actividades poder ser Revisado por el Texas Educación Agencia al pedido a asegurar satisfacen las necesidades del Programa PFE.

<p>Reuniones Escuela-Familia</p>	<p>La escuela secundaria Springwoods Village involucrará a los padres, de manera organizada, continua y oportuna, en el planificación, revisar, y mejora de programas bajo este parte, incluido el planificación, Revisión y mejora de la política de participación de padres y familias en la escuela, el pacto entre la escuela y los padres y el desarrollo conjunto del Plan de Mejora del Campus (CIP). Padres y familias son invitado cada primavera a revisar y revisar el Padre y La política de participación familiar y el pacto entre la escuela y los padres.</p> <p>La escuela secundaria Springwoods Village ofrecerá un número flexible de reuniones, como reuniones por la mañana o por la tarde, y podrá proporcionar, con fondos provistos bajo esta parte, transporte, cuidado de niños o visitas domiciliarias, según se relacionen dichos servicios con la participación de los padres.</p> <p>Las reuniones podrán realizarse de forma presencial o virtual.</p> <p>Los fondos disponibles bajo la disposición de participación de padres y familias se pueden utilizar para transporte, cuidado de niños, servicios de traducción, etc. para promover una mayor participación.</p> <p>Los padres también pueden comunicarse con el liderazgo de la escuela para solicitar reuniones o capacitaciones que crean que conducirían a una mayor participación de los padres.</p>
<p>Cómo participar en La escuela</p>	<p>Convertirse a miembro de el Toma de fuerza Ayudar con el servicio de transporte de automóviles en la mañana y en la tarde. Ayudar con las tareas de la cafetería. Acompañante en eventos escolares/experiencias de campo Conviértase en voluntario a través del enlace de Spring ISD https://www.springisd.org/volunteer</p>

<p>Capacitaciones/ Actividades Escuela-Familia</p>	<p>Bosques de primavera Pueblo Medio La escuela deberá Proporcionar a los padres de los niños participantes— información oportuna sobre los programas bajo esta parte;</p> <p>A. a descripción y explicación de el plan de estudios en usar en el escuela, el formas de Evaluación académica utilizada para medir el progreso del estudiante y los niveles de logro. de el desafiar los estándares académicos estatales; y</p> <ul style="list-style-type: none"> · A los padres se les proporciona información sobre el plan de estudios del campus y las evaluaciones estatales, como como STAAR durante abierto casa, padre-maestro conferencias, y plan de estudios noches · Los padres reciben información sobre el progreso de los estudiantes en los objetivos del IB dos veces al año. <p>B. Si los padres lo solicitan, oportunidades para regular reuniones a formular Sugerencias y participar, según corresponda, en las decisiones relativas a la educación de sus hijos y responder a dichas sugerencias lo antes posible;</p> <p>C. ayudar a los padres de los niños atendidos por la escuela, según corresponda, a comprender dicha temas como el desafiante Estado académico normas, Estado y local académico evaluaciones, los requisitos de esta parte y cómo monitorear el progreso de un niño y trabajar con los educadores para mejorar el rendimiento de sus hijos;</p> <ul style="list-style-type: none"> · Bosques de primavera Aldea voluntad proporcionar padre talleres y reuniones sobre los estándares académicos estatales y las evaluaciones estatales y locales · Padres tener acceso a alumno calificaciones a través de Nido de águilas y poder Comuníquese con la escuela si necesitan ayuda para acceder a las calificaciones de los estudiantes. <p>ii. proporcionar materiales y capacitación para ayudar a los padres a trabajar con sus hijos para mejorar su para niños logro, semejante como alfabetismo capacitación y usando tecnología (incluyendo educación acerca de el daños de derechos de autor piratería), como adecuado, a fomentar la participación de los padres;</p>
---	---

<p>Plan de estudios</p>	<p>Ø Amplificar</p> <p>Ø Carnegie</p> <p>Ø IB Medio Años Programa https://drive.google.com/open?id=1ZtDsHB5Tzvw0SrCIBmXTpRCmiYCFaBDW&usp=gmail</p>
<p>Formularios de Evaluaciones académicas</p>	<p>Los estudiantes serán evaluados utilizando el Estado de Texas Evaluaciones de Académico Pruebas de preparación académica (STAAR).</p> <p>Estudiantes de 1er año: Matemáticas y RLA</p> <p>Estudiantes de 2º año: Matemáticas y Lenguaje de Raíz</p> <p>Estudiantes de tercer año: Matemáticas, Lenguaje de Raza, Ciencias y Estudios Sociales</p> <p>La escuela cuenta con evaluaciones formativas y sumativas que cada docente crea o extrae del banco de evaluaciones del distrito. Independientemente del docente, todos los niños son evaluados mediante la misma evaluación.</p>
<p>de logros esperados en las evaluaciones académicas</p>	<p>Los estándares de desempeño del estado se pueden encontrar en este sitio web: https://tea.texas.gov/student-assessment/testing/taar/taar-performance-standards</p> <p>Escuela secundaria Springwoods Village Escuela pistas cada del niño crecimiento a lo largo de el año a través de local evaluaciones; profesores controlar datos después de cada evaluación y seguimiento de las calificaciones individuales de los estudiantes.</p>